-Mittwoch, 1. November 2006



Naturschützer kämpfen gegen den befürchteten Bau der Lobau-Autobahn.

Autobahn in Planung

Allerheiligen: Mahnwache für Auhirsche

Ab 1. November sollen im Nationalpark Donauauen Probebohrungen für die umstrittene Lobau-Autobahn beginnen. Umweltschutzorganisationen wie GLOBAL 2000 und örtliche Bürgerinitiativen wollen dies unter allen Umständen verhindern. Zum heutigen Allerheiligentag wurde daher zu einer Mahnwache aufgerufen. Hauptkritikpunkt der Naturschützer: Grabungen für einen Tunnel könnten das Grundwasser gefährden und die sensible Flora und Fauna akut bedrohen. "Die neue Autobahn würde den Transit lediglich verstärken. Außerdem soll die Straße mitten durch Feinstaub-Sanierungsgebiet geführt werden", so Aktivist Högelsberger.